

ALCALDE DE SAN MARCOS DONA TERRENO PARA LA CONSTRUCCIÓN DE LA SEDE DEPARTAMENTAL DE LA CONTRALORÍA GENERAL DE CUENTAS



El alcalde de San Marcos, Ing. Willy René Juárez González en nombre del Concejo Municipal, realizó la donación de un terreno al Contralor General de Cuentas, Dr. Edwin Humberto Salazar Jerez, para la construcción del edificio de la delegación departamental del ente fiscalizador.

El inmueble se ubica en lo que hasta ahora es el predio de vehículos, en la parte de atrás del Palacio Maya. El edificio que albergaba las oficinas de la Contraloría, sufrió severos daños como consecuencia del terremoto que afectó gran parte del occidente del país el 6 de noviembre del 2012.

“Se hace entrega del Acuerdo donde la corporación municipal luego de hacer las consultas, dispuso dar en donación un predio de 1 mil 186 metros cuadrados y según lo manifestado por el Contralor, cuentan con los recursos para la construcción del edificio, debido a que actualmente rentan un inmueble que no reúne las condiciones para atender a toda la población que hace uso de los servicios que presta la Contraloría”, dijo el alcalde de San Marcos.



“Venimos al recibimiento formal de un terreno que nos esta donando la corporación municipal de San Marcos para poder construir el edificio de la Contraloría, debido a que la sede fue afectada por el terremoto del 2012, y desde esa fecha no se ha podido construir”, manifestó el Contralor.

Añadió: “Estamos alquilando una casa, pero no podemos darle un mejor servicio a la población. Tenemos el presupuesto, con esto queremos arrancar para hacer los trámites y comenzar lo antes posible la construcción”.